



# EINE INITIATIVE DES ORTSCHAFTSRATES HAUSEN ZUR FÖRDERUNG DES ÖRTLICHEN MITEINANDERS

## Ziele des Bürgervereins sind vor allem

- Förderung der Lebensqualität
- Stärkung des Gemeinwesens im Ort
- Austausch zwischen den Generationen
- Betrieb eines Bürger-Cafés

Der Bürgerverein will sich für mehr aktive Hilfe für Senioren und Menschen mit Behinderung einsetzen.

Die Einrichtung eines wöchentlichen Markttagess ist auch ein wichtiges Anliegen.



## Der Vorstand besteht aus:

### Vorsitzender:

Karl-Heinz Schwarz, Junkerreute 5, Hausen

### Stellvertretende Vorsitzende:

Claudia Ehret, Am Bach 10, Hausen

### Schatzmeister:

Matthias Jäger, Auf dem Bohl 19, Hausen

### Schriftführerin:

Elfriede Baldus, Am Bach 20, Hausen

### Beisitzer:

Norbert Richard, Auf dem Bohl 28, Hausen

Robert Joos, Zur Dornermühle 11, Hausen

Thomas Stocker, Im Brühl 4, Hausen

### Kassenprüfer:

Pasquale Russo, Hinter den Reben, Hausen

Thomas Stocker, Im Brühl 4, Hausen



# AUSZUG AUS DER VEREINSSATZUNG:

## § 2 Zweckbestimmung

1. Zweck des Vereins ist die Förderung von Kunst und Kultur, des Umwelt-Landschafts- und Denkmalschutzes, der Heimatpflege und Heimatkunde, der Altenhilfe, der Bildung und Erziehung sowie die Unterstützung hilfsbedürftiger Personen.

### Der Satzungszweck wird insbesondere verwirklicht durch

- a) die Organisation von Kunstausstellungen
  - b) Gemarkungsputzete, Pflege des Kriegerdenkmals und der Feldkreuze
  - c) Aufarbeitung der Stadtteilgeschichte
  - d) Fortbildung in den neuen Medien
  - e) Förderung des bürgerschaftlichen Engagements
2. Der Verein ist selbstlos tätig. Er verfolgt nicht in erster Linie eigenwirtschaftliche Zwecke.
  3. Mittel des Vereins dürfen nur für satzungsgemäße Zwecke verwendet werden. Die Mitglieder des Vereins erhalten in ihrer Eigenschaft als Mitglieder keine Zuwendungen aus Mitteln des Vereins.
  4. Es darf keine Person durch Ausgaben, die dem Zweck des Vereins fremd sind, oder durch unverhältnismäßig hohe Vergütungen begünstigt werden.

**Mit Bescheinigung des Finanzamtes Singen vom 7.6.2013 ist der Bürgerverein Hausen für Hausen als gemeinnützig anerkannt worden.**

Damit der Bürgerverein ein Erfolgsmodell wird und in Zukunft viel Gutes für die Bürgerinnen und Bürger von Hausen bewirken kann, werden natürlich Spenden benötigt.

Falls auch Sie spenden möchten, können Sie die Spende auf das Konto des **«Bürgervereins Hausen für Hausen e.V.»** bei der Sparkasse Singen-Radolfzell

**IBAN: DE41 6925 0035 1055 0021 31**

**BIC: SOLADES1SNG**

überweisen.

Mit der Anerkennung der Gemeinnützigkeit kann der Verein Spendenbescheinigungen erteilen, die beim Finanzamt geltend gemacht werden können.

